
   5º INFORMATIVO (SET/2018) 

 

        Inicialmente pedimos desculpas pelo atraso deste Informativo, 

mas a intenção foi só veicular quando tivéssemos todas as 

informações precisas do evento do encerramento de 2018 e as 

devidas explicações para a escolha do local. Sendo assim, 

desenvolvemos abaixo os assuntos considerados do interesse do 

pessoal da turma: 

1. Aquário Marinho do Rio de Janeiro (AQUARIO) – 

Informamos que em 31AGO foi inaugurado um aquário específico 
para espécies marinhas nativas da Ilha de Trindade. Um grupo de 

biólogos Marinhos e mergulhadores embarcaram em um navio da MB 

que foi prestar apoio ao POIT e lá permaneceram por três dias, 

quando conseguiram obter varias espécies da região. O resultado foi 

um sucesso para os visitantes. Além disso, apresentam a importância 

da MB guarnecer a ilha e o seu significado; 

2. Estatuto da Turma – Aqueles que desejarem contribuir com a 

revisão desse documento, poderão encaminhar as suas criticas 

construtivas para o Cesar Augusto ou Gonçalo, secretários da ATAAA, 

até 30NOV; 

3. Visita ao NDM Bahia - No dia 24 deste mês (segunda-feira) 

faremos a anunciada visita. Seguiremos a seguinte cinemática: 
iniciaremos com uma apresentação sucinta sobre o navio, proferida 

pelo CMG ASSANO, Comandante; em seguida visitaremos algumas 

áreas de interesse do navio; finalizando com um coquetel/almoço na 

Praça D’Armas. A chegada ao navio, atracado na BNRJ, esta prevista 

para às 10h30m. Teremos o apoio de viatura do Com1ºDN para o 

transporte do ponto de encontro em frente a Odontoclinica às 10h-

Ilha de Mocanguê e ao encerrar, o retorno. Aqueles que desejarem ir 

por meios próprios, solicitamos informar o modelo do veículo e a 

placa, pois reservarão uma área para o estacionamento próxima ao 

navio. Vale a pena conhecer a estrutura desse navio de fabricação 

francesa. Os interessados poderão transmitir os seus nomes ao PA 

Cesar Augusto, Secretário da ATAAA, (Tipo 2);  

4. Almoço de confraternização da turma – Em 04OUT (quinta-
feira) realizaremos esse evento no Clube da Aeronáutica, próximo ao 

aeroporto Santos Dumont. Faremos nos moldes do que já é 

desenvolvido na Sede Social do Clube Naval. Para os que forem com 

seus veículos, existe um estacionamento ao lado do clube (0800/DG), 

com toda a segurança. O visual é uma pintura, (Tipo 2); 

5.    Vamos ao EVENTO DE FINAL DE ANO 

Na programação apresentada para o período “2018 à 2020” pela 

chapa TTC, no inicio do ano, constava o nosso desejo de realizar a 

confraternização de final de ano no Forte Copacabana. Uma 

localização privilegiada, um visual belíssimo e um estacionamento 



interno com total segurança. O salão escolhido seria reservado por 

cerca de R$ 400,00 (em certas ocasiões R$ 500,00 no máximo). 

Porém em abril deste ano sofreu um reajuste para padronizá-lo em 

relação aos demais salões. Quando íamos fechar a reserva, fomos 

surpreendidos com a notícia do aumento do valor. Subiu para R$ 

4.000,00. Tentamos negociar para uma quantia menor. Solicitamos 

cocha. Pedimos interferências, mas não logramos êxito. 

 Em função dessa desagradável situação, resolvemos verificar a 

possibilidade de realizarmos o evento junto ao Clube Naval, sede 

Social. Conseguimos o salão nobre (3o andar), sem o pagamento de 
reserva, em um sábado. Esbarramos no pagamento de um “grupo de 

apoio” e o ECAD (parte musical), com o custo somado de R$ 

3.200,00, no mínimo. O buffet teria que ser contratado o do 

Navegador ou o da Sra. Graça. O estacionamento para o apoio aos 

convidados não funciona nas noites em finais de semana. 

Realizar no Piraquê seria uma saída, mas antes tínhamos que 

esgotar todas as possibilidades, em razão das prováveis despesas. 

Quando não esperávamos, recebemos a “dica” de que o General 

de Exército SCHONS, Comandante da Escola Superior de Guerra 

(ESG), oferecia o salão nobre daquela instituição e fazia muito gosto 

que lá fosse realizada a confraternização. Fizemos uma visita 

precursora e verificamos “in loco” as excelentes dependências em 
condições de nos atender plenamente. Também uma localização 

privilegiada, um visual magnífico, um estacionamento em frente e 

com total segurança. Perfeito! Além dessas vantagens, seria “0800”. 

Ainda ganharíamos mais um adepto no evento, o próprio General 

SCHONS. Lembram? Realizou a viagem no NE Custódio de Mello em 

1980 junto com a nossa turma. 

Baseado no que apresentamos acima, achamos ter conseguido 

explicar aos membros da turma os motivos da MOD em relação ao 

local do evento. 

Um esclarecimento. Qualquer que fosse o local definido a data 

possível de agendar seria 24NOV. 

Assim, participamos que ocorrerá, como visto, em 24NOV, no 

Salão Nobre da ESG, com o inicio previsto para às 19h. O traje será o 
esporte fino. (Tipo 1) 

 

                        Abraços, 

                                     Diretoria 


